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例 会 第１３８８回： 通常例会/小杉苑 

ソング 四つのテスト、線路は続くよどこまでも ：ソングリーダー 阿井誠君 

■ 会 長 挨 拶          松浦正秋君 

先週の火曜日に米国大統領選挙の投票が行われ

ました。一部の州で開票作業は続いております。

ロイター通信は１０日、大統領選について、米国

民の７９％が「民主党のバイデン前副大統領が勝

利した」と回答したとする世論調査結果を公表し

ました。共和党支持者に限っても約６割がバイデ

ン氏を勝者と認識しており、敗北受け入れを拒む

トランプ大統領への共感は広がっていないよう

です。 

選挙活動は国を二分して行われます。しかし、大

統領選終了後、敗者は「敗北宣言」を行います。

アメリカの民主主義を守るための最も大切な行

為と言われています。この行為は憲法や法律に書

かれてはいません。不文律の伝統です。このたっ

た一つの自発的な行為によって、アメリカ大統領

選の後に暴動や流血騒ぎや争いが起きたことは、

ほとんど無かったようです。戦いに敗れた多くの

候補者は次のようなスピーチをしています。「私

は自らの意志で、この大統領選から退きます。支

持者のみなさん、ありがとう。相手方が勝ちまし

た。おめでとうと言いましょう。この人のもとで

団結しましょう。気持ちの区切りをつけ、ここか

らは一つの国として進んで行きましょう。アメリ

カに神のご加護あれ。」 

ある事柄を進めていくために、多くの人がかかわ

る様々な場面があります。そのようなときには必

ず意見や考え方の違いが起こります。その事柄を

達成させるためには、各々が違いを認め合いなが

ら事を進める必要があります。自らの意見が採用

されなかった時にどのような行動を執るべきか

考えなければならないと感じました。 

価値観が多様化する昨今、事業活動を展開するう

えで様々な事を受入れなければなりません。寛容

さや包容力を持って事に当たることを心掛ける

ことの重要性を感じた今週です。 

 

 

■ 出 席 報 告          笠原大輔君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

43／51 84.31％ 42／51 82.35％ 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○飯田君○池ヶ谷君○植田君○大村君○樽井君 

○富澤静君○中村君  川口君 

(２)メークアップ者  

飯田敏之君（掛川Ｇ）桑原茂君（藤枝） 

富澤静雄君（掛川Ｇ） 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

45 ４5 0 15 

原点回帰 



 
 

パーフェクト例会数 ������������������������ 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        笠原大輔君 

・結婚記念日のお祝いありがとうございました 

                稲葉俊英君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

 結婚２年目、これからもがんばります。 

                佐野博己君 

・妻の誕生プレゼント及び結婚記念日プレゼン 

ト誠にありがとうございます。村松章典君 

 

スマイル累計額  ３３６，０００円 

 

■ 公共イメージ向上委員会         

 

中山恵喜君 

 

 

 

 

 

【公共イメージの向上】 

 ２０１１年―２０１２年度の伴野会長年度に

渡邊博文さんのご紹介で入会させていただきま

した。「私よりも立派な方ばかり在籍しているが

入会してみないか」と入会案内と手帳を渡されま

した。数日して「どうですか」と問われ、お断り

する理由もなく「よろしくお願いします」と返答

しました。「他に有為な人材はいないか？」と聞か

れ「駅前に鈴木健夫さんがいます」とお答えしま

した。 あれから９年、渡邊さんは商工会議所の

一翼を担われ、鈴木健夫さんも幹事を全うされて

います。ある先輩から「ロータリアンは一人一人

が広告塔で、その業種業界を代表して入会してい

るから、仕事・公職・家庭を大切に頑張ることが

クラブの価値を高めると」教えていただきました。

叙勲や褒章を受けられる先輩たちの背中を次の

世代に伝えることは、並大抵のことではありませ

んが、日々精進して参りたいと思います。 

【ポリオ根絶】 

 今年８月２５日にアフリカで野生株のポリオ

が根絶されました。ナイジェリアでの根絶により、

パキスタンとアフガニスタンの２か国のみとな

りました。 

 国際ロータリーとしては長年この運動に携わ

っていますが、NHK の報道や JAICA の HP でもロー

タリーの“ロ”の字もなく、イギリスの公共放送

BBC のニュースで国際ロータリーの文字を確認す

ることができました。個人的な意見ですが、せめ

てアフリカで根絶された時くらいそれなりに、ロ

ータリーの名が高まったらよかったと思います。 

【MY ロータリーとロータリーカード】 

 毎年のご案内で恐縮ですが、MY ロータリーの登

録とロータリーカードの申込をよろしくお願い

いたします。MY ロータリーを含めて HP に様々な

情報がアップされております。クラブの HP もあ

わせて覗いてみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/20(金) 

第 1389 回 
会員卓話 小杉苑 

11/27(金)  

第 1390 回 
祝賀例会 小杉苑 

12/4(金) 

第 1391 回 
年次総会 理事会 

12/11(金) 

第 1392 回 
会員卓話 小杉苑 



 
 

■ 今週の一言        村松章隆君 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ； 「今までに旅行に行って良かった所、

これから行きたい所」 

村松章隆です。 

テーマは旅行について、良いところ、行きたいと

ころについてですが、旅行には、それぞれに目的

があります。例えば、研修旅行、慰安旅行、接待

旅行、などなど etc 

自分は、以前、サッカー選手でしたので、遠征、

大会に参加して、ついでに観光して帰ることが全

国、海外も沢山経験しました。今は、何々県に何々

市には誰々が居るからついでに、名所、を観て帰

るのを目的としています。 

従って、皆さんとは目的が違うかと思います。 

先月、秋田市内に嫁と後輩と３人でゴウ to トラベ

ルを使って２泊３日の旅行を飛行機で行ってき

ました。 

目的は、大学の同期で親友・戦友である友人と旧

交を温めることと、藤枝 MYFC 対 

秋田FCの試合観戦、秋田FCの選手で昨年まで、

藤枝 MYFC で活躍した大学の後輩鈴木選手の赤

ちゃんが生まれたお祝いと、親友は名門秋田商業

高校出身で秋田市役所に勤務していた関係で、観

光大使のように、秋田のことなら詳しく、車で案

内をしてくれました。 

限られたスケジュールでしたので、みちのくの小

京都と言われ、韓國のドラマの撮影もしたところ

で有名な角館に行ってきました。武家屋敷が広く、

人力車もあり道が広く、舞妓・芸子さんもいて、

秋田美人が多く静岡には無い景色でした。 帰り

は、菅ちゃん饅頭、菅ちゃん稲庭うどん、〇〇○ 

次に行きたいところは、広島の宮島、萩、津和野

に行きたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おめでとうございます 


